



七ヶ浜レポート 1月

寒中見舞いお届け隊

七ヶ浜のこと、忘れないよ！

1月7日・8日の両日、第44陣・寒中見舞いお届け隊は、七ヶ浜町へ約2300通のみんなの思いを届けてまいりました。また、各配達エリアの集会所では、喫茶や足湯などを行いました。

早くも御礼のメッセージを受け取る

「寒中見舞いお届け隊」は、応急仮設住宅の方々へ手渡しで届けてまいりました。お届け場所は、①第一スポーツ広場 ②七中第2グラウンド③生涯学習センター前・社協事務所下④湊浜(みなとはま)・謡(うとう)⑤国際村第2駐車場です。

寒中見舞いを受け取った七ヶ浜の方々は、「本当にありがとうございます」や「元気がでます」と言ってくれました。

配達がひと段落したところでビッグニュースが飛び込んできました。午前中の配達班が70代のおばあちゃんから2通の御礼のはがきをいただいたのです。配ってからわずか1時間後の出来事にメンバー一同は歓喜にあふれていました。

本当に返事をくださった方に感謝・感謝・感謝です。今後、このような返信が増え、七ヶ浜の人々と寒中見舞いを書いていただいた人が絆をつくっていき、これが継続的の支援につながればと思います。

また、各配達エリアの集会場などで喫茶や足湯などを行いました。

そのうち、第一スポーツ広場では、約50人程の方々に来られ、わきあいあいと談笑されていました。イベントで「パーソナルカラー」を実施しました。「パーソナルカラー」は、色とりどりの布や紙を使って、話のきっかけをつくるツールです。「あなたのラッキーカラーは何？」

「あなたの初恋の色は何？」などで話の輪を広げていました。(写真参照)

この寒中見舞いをきっかけに支援の和が広がっていくことを確信しています。



七ヶ浜レポート 1月

「七の市商店街盛り上げ隊」

七の市商店街大売り出し！

七の市商店街の店主さんたちの発案で、毎月最終日曜日に商店街でイベントを開くことになり、ボラバス第45陣は運営のお手伝いをしました。とっっても寒い1日にもかかわらず、来場者は約200名でした！



地元太鼓グループ「汐見太鼓」のみなさんの演奏で幕あけ！最初に人だかりができたのは地元漁師「鈴政丸」のブースでした。新鮮な魚介類が即完売！ボラバスチームと未来予想図実行委員会が合同で担当した「おしるこ&子どもブース」も賑わいを見せました！

住民の方からは、「ずっと待ってたよ～」といった言葉や「こういう場に参加することで、少しずつ一歩ずつでも進んでいるんだなと実感できる。みんなの喜ぶ顔が見れるのが何よりうれしい。カニ汁の看板はとても気に入ったから来月も使わせてもらいます」と笑顔を見せてくださいました！次回は2月26日(日)です！



←なんと！地元のフリーペーパー「月刊復興人」に七の市商店街が特集されました！

タイトルには「当たり前だった町の賑わいと、心のふれあいを取り戻すために」と店主さんたちの想いが書かれています。